

## Salamanca



Salamanca a l'Université la plus ancienne d'Espagne, c'est une ville cosmopolite qui n'a pas oublié ses traditions, sa Plaza Mayor est un des référents plateresques les plus universels et les écrivains les plus renommés du Siècle d'Or lui ont conféré le titre de la plus belle ville. Les fresques d'El Cielo à l'Université sont le symbole de l'internationalité e la ville.

Salamanca est la ville dorée, un campus en pierre, un tableau en plein air et le berceau du plateresque le plus fantastique qui pend de chaque bâtiment.

Salamanca, ville monumentale arrosée par le Tormes, est un vrai régal pour les yeux. Toutes les manifestations artistiques s'emparent des ses rues, qui sont parcourues, tous les jours de l'année, par une fourmilière de toutes les couleurs et c'est justement cette présence qui lui confère son caractère international: Salamanca est une ville cosmopolite.

Epatante la Plaza Mayor plateresque, qui a toujours été et qui est de nos jours la salle de séjour des habitants de la ville. Les voisins, les touristes et les universitaires l'utilisent jour après jour comme lieu pour la promenade, la rencontre, la conversation, le repos, le loisir et la lecture.

## Patrimonio Mundial de la Humanidad

---

true